



Historiador Oscar Espinoza

"Bolivia nada perdió porque nada tenía"

"Bolivia nada perdió porque nada tenía", puntualizó ayer el escritor, historiador y abogado Oscar Espinoza Moraga, al disertar sobre el tema "Bolivia: el mito de la salida al mar", charla con la cual la Universidad de Santiago de Chile clausuró ayer el ciclo de conferencias "Chile y los chilenos", que se inició el martes 29 de septiembre.

En la oportunidad, el historiador hizo un completo análisis de los problemas, causas y posibles desenlaces de los conflictos existentes con dicho país, demostrando la imposibilidad de que Bolivia pueda reclamar una salida al mar, pues "no cubría compensación ilusoria del territorio".

Destacó también el deseo permanente de Chile por encontrar soluciones pacíficas y confiar en las buenas intenciones de los gobernantes peruanos.

El historiador resaltó que tanto Chile

"Bolivia nada perdió porque nada tenía". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Bolivia nada perdió porque nada tenía". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)